



Score!
CHAMPIONS CUP

TIGRES DEJA ESCAPAR TRIUNFO

Un error defensivo al final del primer tiempo condenó a Tigres ante Columbus Crew en los Cuartos de Final de ida de la 'Concachampions' 2024



Nación

Chocan en Senado por muerte de candidata de Celaya



La coordinadora nacional de Protección Civil, recorrió la mina El Pinabete.

EN EL PINABETE

Alistan 2ª fase para rescate de mineros

TERESA MUÑOZ / VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE AGUJITA, COAH.- La Coordinadora Nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa, realizó este día un recorrido por el complejo de carbón El Pinabete ubicado en esta comunidad, donde se llevan a cabo los trabajos para la recuperación de los seis mineros restantes que permanecen aún atrapados en dicho lugar. Acompañada por personal de Comisión Federal de Electrici-

dad, elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) y por personal de la Fiscalía General del Estado de Coahuila que representa el Doctor Gerardo Márquez Guevara se realizaron algunas observaciones para dar continuidad en los próximos días a la Fase Dos que comprende la recuperación de los 6 mineros fallecidos en dicho desarrollo de carbón.

LOCAL / PÁG. 2

→
EN LA VILLA DE AGUJITA

Riña campal en mitin de Morena

Se armó una riña campal durante el arranque de campaña de la abanderada, Elizabeth Fernández

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE AGUJITA, COAH.-

El mitin político realizado para dar inicio al arranque de la campaña de Elizabeth Fernández, candidata del partido MORENA a la alcaldía del Municipio de Sabinas, se vio empañado por la trifulca que armaron un grupo de jóvenes, justo cuando amenizaba el grupo musical "Chon Arauza".

En la riña campal que se generó en el parque "El Zacatito" de esta villa, participaron hom-

EN TODOS LOS NIVELES

'Eclipsan' regreso a clases

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- Priorizando la salud y seguridad de todos y todas las alumnas coahuilenses y enfocando los esfuerzos a que se pueda llevar a cabo la observación segura del Eclipse Total de Sol en los centros señalados para tal efecto, el Gobierno de Coahuila a través de la Secretaría de Educación ha determinado la suspensión de clases el lunes 8 de abril para todos los niveles educativos.

El secretario de Educación, Emanuel Garza Fishburn, destacó que, en Coahuila, se podrá observar el eclipse de



Usar filtros especiales como Mylar o cristales de soldador con filtro 14.

manera total en 30 de los 38 municipios y de manera parcial en 8 de ellos, por lo que, conscientes de la importancia e interés que genera este fenómeno natural, y después de una revisión sobre el nivel de ausentismo pro-

yectado en instituciones del sostenimiento público y privado, así como a peticiones de diversas comunidades educativas, de manera responsable se tomó la decisión de suspender actividades ese día.



Limitar el tiempo de observación a 10 segundos.

Fishburn invitó a la comunidad educativa a observar de manera segura el eclipse el próximo lunes 8 de abril en los centros de observación preparados para este evento establecidos en cada municipio.

Es de suma importancia seguir las recomendaciones que emitan las autoridades competentes, ya que se debe de recordar que, observar de manera directa y sin la protección necesaria tiene consecuencias irreversibles en la salud visual de las personas que no tomen las precauciones debidas.

LOCAL / PÁG. 7

Atropella y mata a niño de 6 años

El vecino de Dylan Mateo 'N', quien tenía capacidades diferentes, fue asegurado por la Policía y puesto a disposición del Ministerio Público



HORA CERO



El Fiscal acompañó a la Coordinadora Nacional de Protección Civil a realizar un recorrido por la Mina El Pinabete.

Por culminar identificación de cuerpos

Informó el General del Estado de Coahuila, Dr. Gerardo Márquez Guevara

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE AGUJITA, COAH.- El Fiscal General del Estado de Coahuila, Dr. Gerardo Márquez Guevara, dio a conocer que el proceso de identificación de los restos óseos de los cuatro mineros localizados en la mina El Pinabete se encuentra prácticamente concluido.

Esto lo informó, luego de acompañar a la Coordinadora Nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa, en el recorrido que se realizó por el complejo



El Dr. Gerardo Márquez Guevara dio a conocer sobre el proceso de identificación humana que realizan.

de carbón situado en un predio ubicado esta Villa.

Mencionó a su vez que, se tiene un importante avance en este proceso considerando que los restos biológicos corresponden a cuatro individuos, que precisamente laboran en la mina.

LOCAL / PÁG. 2

